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泉谷：地元である埼玉に貢献し、経営者様に伴走し続けたいという思いがあり、
心を込めて『人財塾』の準備をしました。経営に携わる方が、講義で得られた学び

や発見を実践へと活かしていけるように、お手伝いしていきたいと思っています。

また、講義後の懇親会では、受講生の皆様が親交を深められ、活気があふれる第一

講となりました。“さいたまトリオ” こと大宮事務所の泉谷・港・村上に

『さいたま経営人財塾』   初開催の感想     や今後の    展望
について聞きました。

『さいたま経営人財塾』第 1期が 10月 4
日よりスタートしました。初開催の今期

は、経営に携わる 11名の受講生が「人
を大切にする経営」への理解を深めまし

た。また、第 9期となる『とちぎ経営人
財塾』には受講生が 24名参加し、活発
な意見交換が行われました。弊社の『人

財塾』は「いい会社づくり」をテーマに

掲げ、

初回講師は人を大切にする経営学会

会長 坂本光司氏をお迎えしました。
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志の高い経営人財を養成する、実践型の

次世代経営塾です。経営のあり方や考え

方を著名な講師陣から学び、自社の経営

課題の解決に向けて、行動計画やプロ

ジェクトを策定していきます。「人を大

切にする経営」にご興味のある経営者様、

経営幹部様はぜひ来期のご参加をご検討

ください！
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感謝祭・サンクスフェア 2023 開催！
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港：『人財塾』初開催の地で受講の呼びかけをするなど、ゼロからネットワークを
つくり上げていく過程は大変でしたが、弊社の根幹にある地域社会への想いを参加

者の皆様に伝えることができて嬉しく思います。講義や懇親会での交流を通じて、

埼玉をより良くしたいという想いが伝わっていってほしいと思います。

村上：弊社の事業のベースとなっている『人財塾』を他県にも広められたことを
嬉しく思います。受講生の皆様の会社には、それぞれ積み上げてきた実績や歴史が

あり、地域のステークホルダーとの強い信頼関係で結ばれていることを改めて知る

ことができました。今後も受講生同士の距離をさらに縮め、より良い経営を後押し

できるような場をつくっていきたいと思います！



新！東京事務所OPENのお知らせ

また、社内のコミュニケーションを促進するためのコミュニケーション費を活用した食
事会やお茶会の開催、サクシード定例イベントであるサクシード農園でのさつまいも掘
りなどのイベントを通じて、社内コミュニケーションの活性化を図っています。
さらに、今年度は新たに「健康増進委員会」が発足しました！ 4名の委員が中心となり、
ウォーキングプロジェクトやこころの健康づくりのためのアクションなどを企画してお
り、健康増進への取り組みがますます活発化しています！

2年連続「健康経営優良法人」に認定！
この度、サクシード東京事務所は、2023年 7月に千代田区外
神田から岩本町に新事務所を移転いたしました。最寄駅は以
前と同じ JR秋葉原駅ですが、電気街口側から昭和通り口のビ
ジネス街側へと移り、よりアクセスしやすくなりました。今
後とも変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。
■新オフィスの概要
住所：東京都千代田区岩本町 3－3－5　秋葉原 SHビル 6階
最寄り駅：JR東日本秋葉原駅より（昭和通り口）徒歩 7分
                 日比谷線秋葉原駅より徒歩 5分　
                   都営新宿線岩本町駅より徒歩 3分

ツグナラの取材や弊社の SNS 周りの
運用です。人財塾の事務局運営にも
携わっています。

ツグナラの記事のライティングを中
心に行い、取材にも同行させていた
だきました。大学生のうちから、ど
んなお客様がいるのかを知ることが
できたので、入社後のイメージを持
つことができました。　　

今年 1年間はまず仕事を覚えて、関
わらせていただいているお客様に「平
内さんにまた会いたいな」と思って
いただけるように人柄を磨いていき
たいと思っています。3～5年後には、
note や SNS の運用など特技を活かし
てお客様に価値を提供できるような
コンサルタントになりたいと思って
います。

私はまだ先輩方を見上げているよう
な状態ですが、その分、足元の見え
ない部分にも気付けるのではないか
と思っています。新たな切り口やア
イデアはできるだけ周りの人に伝え
るようにして、自分ができることに
は全て挑戦し、良い会社づくりに貢
献していきたいです。

わからないことや判断に困ることは
先輩方に聞くことです。入社時に
1on1 のミーティングがあり、コンサ
ルタントであり役員の市川さんや押
山さんから「コミュニケーションを
とった方が仕事も進むし、手が止まっ
た時はすぐ聞けよ」というアドバイ
スをいただき、実践するようにして
います。　　

大学の先輩にサクシードを紹介して
いただき、インターン生として受け
入れていただいたことがきっかけで
す。任せていただいたお仕事の質や
量が他社とは段違いで 1か月間のイ
ンターンとアシスタントとしてのア
ルバイトで自分自身の成長を実感す
ることができました。　　

弊社では、社員の健康管理を経営的な視点で考え、健康の保持・増進につながる取り組
みを戦略的に実践する「健康経営」を推進しており、前年に引き続き「健康経営優良法
人 2023（中小規模法人部門）」に認定されました。
禁煙率 100%の達成や、社員への定期的なヘルスケア情報の発信など行い、ウォーキ
ングや筋トレ、様々なスポーツに取り組む人が増え、個々の社員の健康増進への意識や
行動も高まっています。

群馬県出身で、夫と子ど
も 2人 (小 1・2歳 )と宇
都宮に住んでいます。
マイブームは道の駅でご
当地の美味しいもの探す
ことです。よろしくお願
いいたします。

現在江東区にて一人暮ら
しをしている高木です！
好きな食べものは焼肉で
して、旅行時は必ずご当
地の焼肉屋に行っていま
す！最近は自炊に熱中し
ています。

生まれたときからサザン
ファンの 33歳。最近娘が
生まれ、親バカ期間中です。
サクシードでは過去経験し
てきたコンサルやセールス・
事業開発などを活かす仕事
をしたいと思っています！

【事務所移転の背景】
おかげさまで東京事務所の開設から 2年が経ち、
事業エリアやサービスの拡充とともに人員も 2
名から 6名に増え、事務所内が手狭となってお
りました。
移転により、ゆとりある応接室にてご面談いただ
けるようになっております。お近くにお越しの際
には、お気軽にお立ち寄りください。

健康増進への取り組み強化中です！

毎年恒例の” 秋のサツマイモ堀り大会”
今年も大豊作でした！

アシスタントメンバーで
アフタヌーンティー

アシスタントコンサルタント
ツグナラ事業創造部コンサルティング事業部コンサルティング事業部

コンサルタント

 齋藤　詩帆高木　優希下村　浩平

初めまして、平内 真世（ひらない まなせ）です！宇都宮大学国際学部卒の現在 23 歳です。
　　

現在の仕事内容は？

インターン生時代の仕事内容は？

意気込みは？

新卒だからこその思いは？

仕事で意識していることは？

入社を決めたきっかけは？

新人メンバー紹介 社会人一年目！新卒コンサル平内の東奔西走

今後とも、どうぞよろしくお願いいたします！
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